

Wussten Sie schon . . . ?

Mittels „ennstalwiki.at“ zu mehr Wissen über die Region

Das EnnstalWiki (www.ennstalwiki.at) ist eine offene Internet-Wissensplattform, die Informationen mit Bezug auf das steirische Ennstal sammelt und der Allgemeinheit zur Verfügung stellt.

Das Online-Lexikon funktioniert nach dem von Wikipedia bekannten Prinzip: Jeder kann mitschreiben, korrigieren, ergänzen, Dateien hochladen und mitgestalten. Regionales Wissen wird auf diese Weise per Mausklick verfügbar – werbefrei aufbereitet in Form von Wort-, Bild- und Videobeiträgen. Passend zur aktuellen Jahreszeit finden Sie hier ein paar wissenswerte Auszüge aus den vielfältigen EnnstalWiki-Inhalten:

8. Dezember – Sepp Walcher



Am 8. Dezember würde der **Schladminger Skirennläufer Sepp Walcher** 58 Jahre alt werden. Sein größter Erfolg war der Weltmeistertitel in der Abfahrt, errungen 1978 in Garmisch-Partenkirchen.

Sepp Walcher verunglückte 1984 bei einem Hobbyrennen auf der Hochwurzen tödlich.

22. Dezember – Franz Klammer legendärer Sieg



Am 22. Dezember 1973 fand das erste Ski-Weltcuprennen auf der Planai statt. **Franz Klammer** feierte in einem legendären, von vielen Stürzen geprägten Rennen seinen ersten Weltcupsieg. Er erreichte mehr als 111 km/h Durchschnittsgeschwindigkeit – das war für lange Zeit Weltcup-Rekord.

14. Jänner – erste Dachstein-Winterbesteigung



Dem Forscher **Friedrich Simony** gelang am 14. Jänner 1847 die erste Dachstein-Winterbesteigung.

An ihn erinnert die Simonyhütte auf der oberösterreichischen Seite des Dachsteins.

www.der-weinfinder.at

Zunge und
Gaumen
vergessen nie...

DER
WEINFINDER
VINOThEK

Martin Taint, Absolvent
der Weinakademie
Schladming, Schiliftgasse 764
Tel. 0664/24 18 036

Geöffnet: Mittwoch, Donnerstag, Freitag 10 bis 12 Uhr
und 15 bis 18 Uhr, Samstag 10 bis 15 Uhr

20. Jänner – Erzherzog Johann



Am 20. Jänner 1782 wurde der „steirische Prinz“ **Erzherzog Johann** in Florenz geboren. Eine seiner großen Le-

denschaften war das Bergsteigen. Sie führte ihn oft in die Bergwelt zwischen Dachstein und Tauern. An seine Besteigungen von Hochwilde (1814) und Hochgolling (1817) erinnern heute noch Gedenktafeln auf beiden Gipfeln.

